

sporting **Hamburg tritt an!** 365/24

**Gemeinsam non-stop radeln
für die Ukraine!**



Hintergrund:
Es ist immer noch Krieg und wir sind
gelähmt, machtlos, helfen, würden aber
gern mehr machen, uns einsetzen, haben
ein schlechtes Gewissen, verdrängen
aber auch; die Not wird größer werden,
vor allem im Winter ...

Wahnsinns-Idee:

Wir machen jetzt! Wir sind eine Sportstadt, wir können WIR, wir können
Herausforderungen, wir sind Hamburg und machen weltweit etwas
Einmaliges, denn:

Hamburg tritt an!!!

Wir senden ein Signal in die Welt und vor allen Dingen in die Ukraine, stellen ein
Licht ins Fenster, senden die Botschaft:

IHR SEID NICHT ALLEIN!!!!

Wir helfen. Am 01. Januar 2023 um 0:00 Uhr geht es los.

Wie ...

Wir bewegen ein Fahrrad-Ergometer ein ganzes Jahr, 365 Tage, 24 Stunden (!!!)
und bringen so ein Licht zum Leuchten, mit unserer Kraft, unserem Einsatz,
unserem Willen. Alle 365 Tage werden vermarktet, an Unternehmen, Kollegen,
Vereine, Mannschaften, Schulen, Behörden, ... Promis – zugunsten von
drei konkreten ukrainischen Hilfsprojekten (in Kooperation mit
#WeAreAllUkrainians) >>

sporting **Hamburg tritt an!** 365/24

**Gemeinsam non-stop radeln
für die Ukraine!**

... genau?

- Ort: Europa Passage, Licht: oberhalb der Binnenalster
- Vermarktung tageweise, Vereine/Schulen/Kirchen: 100 Euro, Unternehmen/Promis ab 250 Euro
- Zahl der Radler*innen innerhalb der 24 Std.: offen, Umsetzung erfolgt über die jeweiligen Vereine, ...
- Wechsel morgens um 9:00 Uhr, für den Wechsel gibt es ein zweites Rad
- ein drittes Rad als Event-/Promi-Fahrrad wird folgen
- Übertragung live 24 Stunden/Tag auf Instagram/YouTube
- jeder Verein, jedes Unternehmen darf sich in seinen 24 Stunden präsentieren, NOMINIERT währenddessen einen Wettbewerber, Nachbarn, ... nachzuziehen, macht eigene Challenges daraus
- Medialisierung über PR, Media-Partner, Soziale Medien, Influencer, Tagespresse, Hörfunk/TV: regional/national
- es wird medial bestens verwertbare Aktionstage geben, Promi-Events: HSV fordert den FC St. Pauli, ...
- alle Radler*innen bekommen ein „Hamburg tritt an!“-Armband, ein Must-have!

Partner aktuell:

- ECE, Europa Passage
- #WeAreAllUkrainians, #HamburgKyiv
- Equipment: Concept2, Panasonic, ...
- Food/Drinks: REWE
- geplant: Medien: Hamburger Abendblatt, NDR, ...

Ein WIR in Hamburg, in Eurem Verein, Eurer Schule, im Job – die Idee, gemeinsam etwas richtig Großes zu bewegen und dabei die Vielfalt unserer Stadt zu dokumentieren, elektrisiert uns sehr.

**Bei weiteren Ideen, Kooperationsinteresse, wenn Ihr dabei sein wollt, bitte melden unter:
info-hhtrittan@sporting-magazin.de**